

15 Jahre Sylt: 13.-17. Oktober 2025

Special Guest: Luis María Sanz, 8. Dan

Der Spanier siegte 1992 im Kata-Finale der Männer bei der Weltmeisterschaft in Granada.

Damit war er der erste Europäer, der den Titel holen konnte.

Er war auch der erste Weltmeister, der aus der Stilrichtung Shôtôkan kam.

Seine Lehrmeister waren Masatoshi Nakayama und Yoshiharu Osaka.

Wir freuen uns sehr auf Sylt 2025 mit ihm!
- Anmeldung unbedingt notwendig -

Info/Anmeldung:
ps@ki-schule.com
Kosten: 200 Euro



Anmeldung: Karate-Sommer.de

15 Jahre Sylt: 13.-17. Oktober 2025

Special Guest: Luis María Sanz, 8. Dan
und Dr. Petra Schmidt (Ki-Karate)

Ki-Karate ist eine Übungsmethode, mit der unser gesamter Organismus angesprochen wird. Dabei geht es um emotionale und körperliche Haltungen, Biomechanik u.v.a.

Dr. Petra Schmidt

6. Dan Shotokan (DKV)

Fachbuchautorin: Ki-Karate

Referentin DDA, DKV

A-Lizenz Leistungssport

B-Lizenz Prüferin

www.ki-karate.de

Ausrichterin: P. Schmidt

Veranstalter: TSV Westerland/Sylt e.V.

Haftung: Ausrichterin und Veranstalter lehnen eine Haftung jeglicher Art ab.

Info:

Dr. Petra Schmidt

ps@ki-schule.com

Kosten: 200 Euro



[Anmeldung: Karate-Sommer.de](http://Karate-Sommer.de)